

La empresa de reutilización de baterías Rebattery se presenta en Ermua

Los responsables de la firma, instalada en Izarra desde diciembre, informaron a los corporativos sobre su actualidad y planes.

AINHOA LASUEN

ERMUA. La empresa Rebattery se presentó la pasada semana a la corporación municipal dentro de la ronda de exposiciones de las firmas que ocupan Izarra Centre. Sus responsables, Benjamín Ballesteros y Carolina Orellana, se encargaron de explicar a los políticos locales sus servicios, objetivos, y sobre todo, los principios en los que se basa su funcionamiento.

Rebattery es una firma que ofrece un servicio integral para todo tipo de baterías, en la que destaca su filosofía sobre energía ecológica y economía circular. Esto es, tratan de mitigar el efecto de las baterías apostando por su reparación en lugar de su sustitución. «Debe desaparecer el concepto de residuo. La mejor de las malas soluciones es una incineradora, pero no podemos quedarnos en eso», afirmaba Ballesteros. «Si algún cambio va a ser posible va a venir de la mano de la tecnología», añadía. «Nosotros tratamos de enseñar al usuario que hay otra forma de hacer las cosas y además depende de nosotros».

Esta firma pretende partir del concepto del problema de las baterías para intentar dar un servicio ecológicamente amable y romper con la imagen que tienen.

Además, tratan de trasladar al mercado que esto también es positivo económicamente, aportando un servicio integral para las baterías, reparándolas. De hecho, «el gasto de las baterías que se reparan es del 50% de una nueva y la garantía



La empresa tiene su sede en Izarra Centre y un pequeño taller en Izarra Txiki. :: A. L.

es la misma», según aclaraba el responsable de la firma.

Por otra parte, sus fundadores entienden que «las empresas deben apostar siempre por tener contenido social y lo fundamental es hacer dinero, pero también crear empleo local».

No obstante, su tarea no sólo se limita a la reutilización y recuperación de baterías sino que en 2018 pretenden incorporarse al mercado de la comercialización de baterías de vehículos híbridos e incorporar nuevos productos. Hay que tener en cuenta que ya cuentan con una patente consolidada y trabajan en otras dos más. Tienen clientes relevantes del mundo de la energía y las instituciones con los que han traba-

jado en numerosos proyectos, «aunque a partir de ahora queremos centrarnos en nuestro producto», informaban.

La empresa cuenta con una facturación de 2 a 3 millones de euros y desde diciembre ha instalado su central en Izarra Centre y un pequeño taller en Izarra txiki.

Plantilla

Rebattery surge en 2013 fruto de la reflexión personal de uno de sus componentes «de apostar por las personas y pensar en qué mundo queremos dejar atrás». Estas y otras filosofías se reflejan en el día a día de la empresa y entre otras intenciones mantienen su idea de que «el aumento de facturación siempre se

refleja en un aumento de mano de obra», apuntan. De momento, trabajan en la firma 14 ó 15 personas.

La empresa ha contribuido a la generación de varias spin off, entre ellas Rebattery ecomobility con la moto eléctrica que nació en 2015. «Aprendimos mucho y queremos trasladarlo a la calle, porque las ciudades se cerrarán en 2020 a los vehículos contaminantes y queremos que las personas con economía limitada puedan incorporar los kits que diseñemos a los vehículos que ya poseen».

Por último, el año que viene también se volcarán en su marketing «porque hasta ahora no hemos hecho campañas publicitarias y esto nos ha limitado», confiesan.

El Mendiola participa en la iniciativa 'Tripontziak'

A. L.

ERMUA. El Restaurante Mendiola de Ermua participa en la cuarta edición de la iniciativa gastronómica 'Tripontziak' que se desarrollará del 10 al 26 de noviembre en Debabarrena.

La Agencia de Desarrollo comarcal Debegesa y establecimientos adheridos al Club Gastronómico de Debabarrena ponen en marcha esta iniciativa que tiene como objetivos potenciar el consumo de productos locales y de temporada, dar un impulso al sector hostelero de la comarca así como poner en valor los productos y establecimientos locales.

El producto local será el protagonista de estos menús. Se podrán degustar platos elaborados con materia prima adquirida a productores locales (verduras y hortalizas de baserritarras del entorno, pescado fresco de la costa de Debabarrena y chocolate de Mendaro, entre otros). Los menús están compuestos por aperitivo, entrante, uno o dos platos principales y postre, y se servirán a un precio de 25 euros, con bebida y café.

La relación de establecimientos participantes y de sus menús se puede consultar en la web debabarrenaturismo.com/gastronomia.

Paralelamente, entre el 10 y el 26 de noviembre, Debegesa a través de los perfiles de Debabarrena Turismo en redes sociales llevará a cabo sendos concursos en Facebook, Twitter e Instagram y aquellas personas que no tengan redes sociales también tendrán la posibilidad de conseguir premios, solicitando el cupón de participación del sorteo en el restaurante en el que se consuma. Se sortearán estancias, menús y lotes de Chocolates de Mendaro.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



Los chicos del regional tropezaron en Arrasate tras una buena racha de resultados. :: FOTOS ANDER SALEGI

Los regionales pierden la racha positiva en Mondragón

Los jugadores del alevín se llevan el derbi frente al Mutriku, 6-4

:: ANDER SALEGI

DEBA. El Amaikak Bat sufrió una mala jornada en la que las derrotas predominan sobre las victorias.

A los mayores del club la racha positiva les ha durado cuatro jornadas. Los debarras se desplazaron a Arrasate para enfrentarse al Mondragón. Jugaron una mala primera parte, pero en la segunda cuando mejor estaba el equipo llegó el único tanto del encuentro.

Las chicas del regional descansaron esta jornada. El juvenil volvió a perder, esta vez en la recta final del encuentro. Jugaron muy bien los entrenados por Badiola e Hidalgo pero fallan mucho delante de la portería y al final los errores se pagan caro.

Los chicos del cadete no pudieron con el Bergara, y perdieron por la mínima. Jugaron bien, pero la suerte no estuvo de su lado. Los goleadores debarras fueron Endika y Osa. Las chicas del cadete continúan inmersas en una mala racha. No consiguen ganar. Esta vez, se enfrentaron a las líderes, El Eibar. El conjunto armero exhibió su poderío ante un Amaikak Bat colista. El único tanto del conjunto de-



Danel, jugador de infantil txiki.

barra lo marco Amutxastegi.

En categoría infantil llegó una de las pocas victorias de la jornada. El infantil txiki se enfrentó al Anaitasuna y gracias a los goles de Ibai y Danel el equipo sumó los tres puntos que le hacen volver a colocarse en la zona alta de la clasificación y abrir una distancia entre sus perseguidores. El primera infantil descansó. Las chicas sufrieron la primera derrota de la temporada y lo hicieron frente al Touring, un equipo que

RESULTADOS

Regional de honor:
Mondragón - Amaikak Bat. 1-0.

Juvenil:
Amaikak Bat - Bergara. 0-1.

Cadete masculino:
Bergara - Amaikak Bat. 3-2.

Cadete femenino:
Amaikak Bat - Eibar. 1-3.

Infantil txiki:
Amaikak Bat - Anaitasuna. 2-0.

Infantil femenino:
Touring - Amaikak Bat. 4-0.

Alevín de rendimiento:
Amaikak Bat - Mutriku. 6-4.

a priori no les iba a causar mucho peligro dada la posición que ocupaban en la clasificación, pero al final golearon a las debarras. En categoría alevín llegó la otra victoria de la jornada. Los debarras se llevaron el derbi frente al Mutriku en un partido en el que no faltaron goles. Los tantos debarras los marcaron Ismael, Ohian, Iker en dos ocasiones y Adur también por partida doble.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.218, mientras que el 1.889 se ha quedado como suplente.

Charlas de Egiten sobre los refugiados

:: DV

DEBA. Egiten ha organizado dos charlas sobre la grave problemática de los refugiados que vienen huyendo de la guerra y de la pobreza en general. Las charlas se llevarán a cabo mañana y el próximo jueves día 16, las dos a las 18.30 horas en el Pala-

cio Aguirre.

En la charla de mañana, el profesor de la Facultad de Periodismo de la UPV, Víctor Pozas, que cuenta con un fuerte compromiso con Ongi Etorri Errefuxiatuak, abordará por un lado la problemática de los refugiados en su origen, y, por otro lado,

hablará sobre los obstáculos fronterizos levantados que está llevando a la muerte a miles de personas (más de 3.000 ahogados en el Mediterráneo en lo que va de año) y haciendo ricos a las mafias.

La charla-coloquio será en castellano y tendrá una duración de una hora y media aproximadamente, en la cual Víctor ayudará al asistente a reconocer que somos ciudadanos de Europa. La semana que viene, Iñigo Gutiérrez, miembro de Salvamento Marítimo Humanitario se encargará de dar la charla.

ONDARROA

Los armadores acogen con preocupación la reducción de la merluza y el cierre de la cigala

En la merluza de la costa se propone una reducción del 30%; y en la costa de Francia y en Gran Sol, de un 19%

:: A.E.

ONDARROA. Los armadores de Ondarroa han acogido con gran preocupación las propuestas de Comisión Europea (CE) que tratan de establecer nuevos recortes para las cuotas de pesca de merluza en 2018, tanto en aguas ibéricas, del 30%, como en aguas del norte, del 19%, dos de las 25 poblaciones para las que pide reducir las capturas por las malas condiciones de las pesquerías.

El Ejecutivo comunitario ha presentado sus propuestas de Totales Admisibles de Capturas (TAC) y cuotas para las aguas del Atlántico y el mar del Norte, que los ministros europeos de Pesca negociarían en el Consejo del próximo diciembre.

Sobre la base de la «recomendación científica», Bruselas plantea mantener o aumentar las cuotas pesqueras para 53 reservas que se considera que están en una situación saludable, mientras que pidió recortes para 25 poblaciones en malas condiciones.

La pesca de la merluza, la especie de mayor valor comercial para el sector ondarrés, sufrirá una importante reducción en aguas ibéricas en caso de que salga adelante la propuesta de la Comisión, y tras tres años consecutivos de recortes.

El Ejecutivo comunitario propone la reducción del 30% para la merluza en aguas del Cantábrico, portuguesas y del golfo de Cádiz, pasando de 10.520 toneladas en 2017 a 7.366 toneladas en 2018. En los caladeros del norte, plantea una reducción del 19%, de 119.765 a 97.581 toneladas. Respecto a la cigala, la CE estima necesario paralizar sus capturas en el Golfo de Vizcaya, con una cuota cero, frente a una subida del 4% en el mar del Norte.

Bruselas también propone una reducción en la pesca del rape en aguas del Cantábrico y aguas atlánticas de la península ibérica del 2% de manera que las capturas se reducirían de 3.955 toneladas a 3.879 en 2018.

En el grupo de las especies que ya han logrado la sostenibilidad, Bruselas incluye el jurel en aguas del Cantábrico, para el que propone un aumento del 21% en las capturas, pasando de 13.271 a 16.000 toneladas el próximo año, de importancia para la flota ondarrés. Sin embargo, pide un recorte del 24% para su hermano en aguas portuguesas, de 73.349 toneladas a 55.555 en 2018.

También plantea una subida para el gallo, con un aumento del 20% en aguas ibéricas, de 1.159 a 1.387 toneladas. Sin embargo, pide una reducción para el gallo del Gran Sol y los caladeros al oeste de la costa francesa, del 10%, de 1.352 a 1.218 toneladas, con lo que se agrava la situación si finalmente el Consejo de Ministros las aprueba. Se desconoce el total de capturas para la anchoa sometida a investigación.

ERMUA

Taller sobre nutrición, en Lobiano

Al taller que impartirá Helena Albizu, se han inscrito 12 personas

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento de Cultura municipal desarrollará un nuevo taller centrado en el tema de la nutrición, y que se realizará en Lobiano Kulturgunea entre noviembre y diciembre. Al taller se han inscrito 12 personas y se realizará los miércoles, desde hoy día 8, finalizando el 20 de diciembre. Serán siete sesiones de 2 horas cada una hasta completar las 14 horas del programa, en horario de seis

media a ocho y media de la tarde. Lo impartirá la nutricionista Helena Albizu.

Los días 8, 15, 22 y 29 de noviembre y el 13 de diciembre la sesión será teórica. En tanto que los días 19 y 20 se pondrá el punto final con sendas sesiones prácticas que se realizarán en la Casa de la Mujer. El temario abordará interesantes aspectos como son: ¿Cómo hacer una compra y un menú de alimentación saludable?; aprender a leer el etiquetado de los alimentos, seguridad alimentaria, técnicas culinarias, la influencia de la industria alimentaria, las dietas milagro o los mitos sobre alimentación.

Uribe Kosta y Leioa ofrecen prácticas para jóvenes

En total se ofrecen diez becas de cuatro meses de duración en las empresas del entorno

URDULIZ – Con el objetivo de fomentar el empleo por cuenta ajena de la juventud, los ayuntamientos de Leioa, Barrika, Berango, Gorliz, Lemoiz, Plentzia, Sopela y Urduliz, junto con Diputación Foral de Bizkaia, han suscrito un convenio de colaboración denominado Gaztedi Uribe Kosta.

De este modo, para poder facilitar un primer contacto con el mundo laboral, se ofrecerán diez becas de cuatro meses de duración para realizar prácticas no laborales en las empresas del entorno.

En cuanto al perfil de las personas destinatarias, deberán tener entre 18 y 25 años, estar empadronadas en alguno de los municipios anteriormente citados y estar inscritas en Lanbide como demandantes de empleo.

En cuanto a su perfil profesional, deberán disponer de un título de Formación Profesional –Grado Medio o Superior– o titulación universitaria. Por último, no podrán disponer de más de tres meses de experiencia laboral previa en puestos directamente relacionados con la formación cursada.

Sobre esta línea, las personas interesadas pueden tramitar sus solicitudes en Behargintza Leioa a lo largo de este mes de noviembre. El periodo de duración de las becas finalizará en marzo de 2018 y el importe que percibirán los becados será de 460 euros al mes. – *C. Zárate*

Romo sufrirá otro corte de tráfico

SANTA EUGENIA – La calle Caja de Ahorros, en el tramo entre las calles Errekagane y Kresaltzu, de Romo, sufrirá un nuevo corte de tráfico por el vertido de hormigonado para la obra de la plaza Santa Eugenia. El corte se realizará desde las 8.00 horas de hoy hasta que concluyan las tareas. Los vehículos deberán circular por calles Ezequiel Aguirre o Lope de Vega. – *M. H.*

Durungaldea



La respuesta del público suele ser muy positiva en la feria. Foto: Ayuntamiento de Ermua

Ermua celebrará el sábado la Feria de San Martín con una amplia programación

Cuarenta puestos agrícolas, artesanos y un centenar de ovejas serán los protagonistas

ERMUA – Un año más, y ya van dieciocho, el municipio de Ermua celebrará la consolidada Feria de San Martín. Organizada por la asociación Euskal Birusa, la jornada festiva se llevará a cabo el sábado con una amplia y variada programación dirigida a toda la ciudadanía.

Como viene siendo habitual, las actividades darán inicio a las 11.00 horas con cerca de cuarenta puestos divididos en cinco modalidades que tomarán parte en el concurso de la feria: una docena de puestos de fruta y verdura, siete de queso, ocho de pan, cuatro de miel y otros tantos de sidra y txakoli. Además, habrá otra media docena

de puestos de carne de cerdo y pato, mermelada ecológica, nueces y otros productos. Tampoco faltarán 17 puestos de artesanía y muestras de tres colegios del municipio.

Además del concurso agrícola, este año se repite la exposición de animales que tendrá lugar en el parque Marqués de Valdespina, y la tradicional bajada de Rekalde que contará con alrededor de un centenar de ovejas y cinco burros. “También podremos disfrutar de exhibiciones de deporte rural, bailes, pasacalles, romerías y sorteos”, puntualizaron los impulsores de la iniciativa.

Por otra parte, a las 15.30 horas la plaza del mercado acogerá la alubiada popular donde las personas interesadas podrán compartir mesa y mantel. En este sentido, el tique –con un precio de 15 euros– podrá obtenerse en

Erdikokale o llamando al teléfono 688 63 28 74 e incluirá la comida (alubias, morcilla, chorizo, costilla), el postre, bebida y café. “Queremos recordar que todo el dinero recaudado durante este día festivo se destina a la organización del evento en sí y también sirve para financiar otras actividades, como la publicación de la revista *Drogeteniturrri*”, explicaron desde el colectivo Euskal Birusa.

En lo que a la programación de la tarde se refiere, Luhartz amenizará la plaza Cardenal Orbe, a las 18.00 horas dará comienzo el partido de pelota en el frontón y una hora después habrá pasacalles con los gaiteros de Arrasate. A las 19.30 horas dará inicio el Larraindantza en la plaza Cardenal Orbe con entrega de los premios de la rifa y el concurso de fotos. – *K. Doyle*

Jóvenes abadiñarras subirán a recoger setas a la zona de Urkiola

La salida se celebrará el día 18 con personal asesor de la asociación micológica local

ABADIÑO – Enmarcado dentro del programa de ocio juvenil Aisialdi Gaztea, los jóvenes abadiñarras

podrán recoger setas el próximo sábado día 18 en las cercanías del santuario de Urkiola. Se trata de una iniciativa impulsada por el Área de Juventud, en colaboración con la Asociación Micológica local, donde los chicos y chicas participantes se reunirán a las 10.00 horas y finalizarán la acti-

vidad lúdica a las 13.00 horas, aproximadamente.

En todo momento se verán asesorados por miembros de este grupo micológico. Las personas interesadas podrán inscribirse hasta el próximo miércoles en la udal mediateka o en Errota Kultur Etxea. – *K. Doyle*

Arratia-Nerbioi

Un radar vigilará la velocidad en las calles de Galdakao

Será móvil y hará fotografías si un vehículo circula más rápido de lo permitido

GALDAKAO – El Ayuntamiento de Galdakao pondrá a disposición de la Policía Municipal un radar para controlar la velocidad a la que circulan los vehículos por el núcleo urbano. Se trata de una medida para aumentar la seguridad de los peatones y la de los propios conductores, puesto que servirá precisamente para influir en el respeto de la velocidad dentro del municipio.

El radar incorporado por la Policía Municipal será itinerante, de modo que hará un seguimiento en los puntos más importantes, es decir, allí donde los propios agentes vean que “se da una mayor casuística en este tipo de infracciones”, explican desde el Ayuntamiento. El nuevo radar que adquirirá el Consistorio tiene un precio que ronda los 22.000 euros y “permitirá detectar los vehículos que circulan por el área de control, midiendo la velocidad de cada uno de ellos y tomando una captura fotográfica en caso de que la velocidad medida sobrepase el límite preestablecido”.

Por tanto, se trata de un radar que ofrece información completa en el caso de que haya que sancionar a alguno de los conductores. En este sentido, el radar capta la imagen del vehículo en el instante que sobrepasa la velocidad, a lo que hay que sumar la propia medición de la velocidad y

algunos otros datos relevantes.

Asimismo, “toda esta información queda registrada en un archivo digital encriptado y a prueba de falsificaciones”, concretan. El radar aún no ha entrado en funcionamiento, ya que todavía deben adquirirlo.

SEGURIDAD El Ayuntamiento quiere un municipio que respete las normas de circulación y en este sentido, son varias las actuaciones que ya ha acometido en relación a la mejora de la seguridad. Así, por ejemplo, el pasado verano se colocaron una treintena de elementos disuasorios para mejorar la seguridad vial e intentar evitar trompos y derrapes en el entorno de Elexalde.

También se intervino en el entorno del CEP Aperribai, donde se realizaron obras también con el fin de mejorar la seguridad de los usuarios de la zona. En este sentido, se construyó un paso de cebra elevado para reducir la velocidad de los vehículos y, al mismo tiempo, facilitar el acceso de los peatones.

En cuanto a la zona de la curva de Atutxa, una zona en la que el Consistorio pidió en más de una ocasión al Gobierno vasco que se colocase un radar fijo, el Ayuntamiento se encuentra a la espera de comenzar el proyecto de la reindustrialización de Formica, que traerá consigo un entorno más amable y se realizarán obras, entre ellas la construcción de dos rotondas, al objeto de reducir velocidad y mejorar los accesos. – *I. Ugarte*

Judith María dos Santos presenta su libro en Lemoa

SEGUNDA PARTE – La lemoarra Judith María dos Santos presenta el próximo día 17 la segunda parte de la obra *Más allá de los sueños*. Lo hará en el restaurante Txoane a partir de las 19.00 horas. Allí dará a conocer el que es su segundo libro, *Entre nieblas*, que como el anterior, mezcla amor y erotismo. – *I. Ugarte*

La compañía Viridiana llega a Torrezabal

TEATRO – La exitosa compañía de teatro Viridiana llega a Galdakao para representar este viernes a partir de las 21.00 horas, en Torrezabal kultur etxea la obra en castellano *Ligeros de equipaje. Crónica de la retirada*, con el éxodo republicano que tuvo lugar tras la Guerra Civil como argumento central. – *I. Ugarte*